

Kinderferienprogramm 2001

Handwerk



Geheimnis gelüftet: Am Dienstag war es soweit, der alte Handwerksberuf, den die Teilnehmer bei den Kinder-Ferien-Wochen Kilsheimer Vereine und Gruppen mit dem Heimat- und Kulturverein kennen lernten, war der des Schmieds. 60 Mädchen und Jungen machten sich in drei Gruppen und in Begleitung auf einen Rundgang durch die Brunnenstadt, bei dem sie alle vier Schmiedewerkstätten aufsuchten, die früher unentbehrlich waren. Bei zweien war in der Werkstatt auch richtig was los. Emil Stang, der das 80. Lebensjahr schon lange überschritten hat, und Meinrad Seitz zeigten, was aus Eisen alles gefertigt werden kann. Sie erläuterten die Werkzeuge und bearbeiteten auch das glühende Metall mit Hammer und Amboss. Ihre kleinen Geschichten rund um das ehrwürdige Handwerk forderten geradezu den Beifall der jungen und älteren Besucher heraus. Die Kinder durften auch mal einen der Hämmer hochheben und auf dem Amboss niedersausen lassen. Und sie stellten fest, wie schwierig es ist, Nägel richtig in einen Balken zu schlagen. Da kam die Stärkung mit Waffeln gerade richtig. hpw/ Bild: Wagner